

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Einsatz des Pädiatrischen Notfalllineals in Bremen

Wir fragen den Senat:

Wie beurteilt der Senat das, von einem Kölner Notfallmediziner entwickelte Pädiatrische Notfalllineal, welches die Dosierungsgenauigkeit von Medikamenten bei Kindern im Notfall erleichtert?

Wo wird das Notfalllineal im Land Bremen bisher eingesetzt?

Welche Möglichkeit sieht der Senat alle im Land Bremen eingesetzten Einsatzwagen und Rettungshubschrauber mit dem Notfalllineal auszurüsten und so fehlerhafte Dosierungen von Medikamenten bei Kindern im Notfall in Zukunft zu vermeiden?

Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU